
CDU-Fraktion im Ortsbeirat Mainz-Neustadt          

                  
    

Anfrage zur Ortsbeiratssitzung am 02.04.2025 
 

  

Spielgeräte Goetheplatz 

   

In der vergangenen Ortsbeiratssitzung am 29.01.2025 berichtete eine Anwohnerin in 

der Einwohnerfragestunde vom schlechten Zustand der Spielgeräte aus Holz auf dem 

Goetheplatz und belegte dies mit Bildaufnahmen. Dies sollte von den 

Spielplatzkontrolleuren geprüft werden.   

Es ergeben sich daher folgende Fragen:  

 

1. Ist der Verwaltung der Zustand der Spielgeräte inzwischen bekannt?  

a. Falls ja: Welche konkreten Maßnahmen plant die Verwaltung zur 

Behebung dieser Schäden? Wann ist mit einer Umsetzung zu rechnen?  

b. Falls nein, wann ist eine Besichtigung geplant?  

2. Welche Maßnahmen plant die Verwaltung, um sicherzustellen, dass solche 

Zustände von Spielgeräten nicht häufiger auftreten?  

 

 

 

Mainz, 23.03.205         gez. Thorsten Darmstadt    

         


